

Dag Westling in der Deele Brosen

Folk Songs aus Irland und Schottland



**Brosen (jb).** Am Wochenende hatte Dag Westling in der gutbesuchten Deele Brosen einen Auftritt. Vielleicht ist Ihnen der Name aus den Gruppen Quilty und Eitre bekannt? Diese Bands sind seit vielen Jahren die Aushängeschilder Schwedens vor allem in der irischen traditionellen Musik.

Allerdings ist Dag Westlich schon seit einiger Zeit auch Solo unterwegs, sowie jetzt auch in der Deele Brosen. Mit Gitarre, Five String Banjo, Tin Whistle und Gesang führte er das Publikum durch ein abwechlungsreiches Programm der irischen und schottischen Folksongs. Die Zuschauer waren begeistert und die Stimmung war ausgesprochen gut. Aber auch der Sänger und Instrumentalist war von seinen Zuhörern angetan, denn sie waren sehr aufmerksam und ließen sich von seinem ruhigen aber dennoch emotionalen Gesang mitreißen.

Zu der Atmosphäre trugen die bekannten Folk-Schnittchen bei. Wer es noch nicht weiß, in der Deele Brosen gibt es in der Pause immer Schnittchen mal Folk-Schnittchen, mal Blues-Schnittchen oder auch mal Kabarett-Schnittchen, aber immer Schmalz- und Käse-Schnittchen.

Zum Schluss des facettenreichen Konzertes machte Henry Heidsiek, erster Vorsitzender, auf das diesjährige Jubiläum aufmerksam, die Deele Brosen feiert dieses Jahr ihr 25-jähriges Bestehen. Am 13.06.2010 ist es soweit, ein Tag der offenen Tür, den ganzen Tag gibt es ein spannendes Programm, für groß und klein ist etwas dabei. Es spielen verschiedene Bands in unterschiedlichen Musikrichtungen. So ist zum Beispiel eine junge Rockband dabei, es gibt mittelalterliche Musik, Oldies und Folk. Höhepunkt wird das Konzert des bekannten Chores "The Golden Glories" sein, die mit 30 Sängern und 6-Mann-Band auftreten. Für die ganz Kleinen wird eine Hüpfburg und das Spielmobil anwesend sein, auch Kinderschminken wird angeboten.

Lassen Sie sich dieses Ereignis nicht entgehen und schauen Sie doch einfach mal vorbei!

[zurück ...](#)